
１．KHTDCと、JNBとの覚書締結
２．香港大学学生並びに香港日本人商工会議所

10:45 　　中小企業部正副部会長との交流
　　（香港大学生による個別スピーチ；４名）
１．世界中小企業エキスポ開会式～会場視察
２．香港進出セミナー
３．ラウンドテーブルミーティング
４．香港和僑会との交流会
１．㈱ヴェルディ企業視察会（植物工場）
２．City　Super視察会（スーパーマーケット）

21:05 ３．ジャパンセミナー

覚書調印式
・概要　(JNBと、香港貿易発展局の調印）

・調印者

JNB；池田弘会長
ＫＨＴＤＣ；レイモンド・イップ副総裁

香港大学生との交流会

香港大学生４名による
香港・日本に関するスピーチ

・香港における「日本式」
　　　管理法の適応性について
・日本におけるクリエイティブ
　　　プロダクションについて
・香港での日本文化について
・進化する香港について

　 　

挨拶）下村ＪＮＢ副会長；長谷川ＪＮＢ副会長

両団体は、特に相手国でのビジネスを展開
することに関心のある中小企業を支援する
為に、関連情報の提供とネットワーク構築
の円滑化を行い、交流会・セミナー・展示
会等、両団体が主催するイベントを成功さ
せる為に必要な支援をお互いが提供し合
い、これらの関係強化により、日本香港間
の貿易の発展と、経済協力を促進する。

in 香港日本人倶楽部

左）ＪＮＢ池田会長、右）川副　商工会議所理事；中小企業部会部会長）

１２月６日（木）

１２月７日（金）
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12/8；羽田着

１２月５日（水）

香　港　視　察　会

2012.12/5（水）～12/8（土）

JNB主催／東京NBC共催

　世界中小企業ｴｷｽﾎﾟ会場　　　九龍側から見た会場

香港貿易発展局（HKTDC)が主催し、世界の中小企業が一堂に会する展示会「世界中小企業エ
キスポ」への参加と、香港市場の視察・勉強会を兼ねた「国際交流視察会」が企画されました。

視察の主日程 １２月５日（水）



　
世界中小企業エキスポ；オープニングセレモニー＆会場内

　
　

香港進出セミナー

田中　氏

ラウンドテーブルミーティング

香港和僑会との交流会　（会場；彩晶軒）

香港和僑会 ご講演 ご講演 ご講演
溝口　氏 吉田　氏 林　氏

記念品贈呈 交流 　　平沼理事

下村副会長 　　長谷川副会長

＆溝口氏 　　筒井香港和僑会会長

　　下村副会長

１２月６日（木）

香港貿易発展局大阪事務所ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 香港弁護士会理事
ジョセフ・リー氏

コンベンションセンターレイアウト

「経済危機における日本と香港の協力関係」のテーマの下、JNBから、下村副会長、長谷川副会長、平沼理
事の３名が出席し開催されました。

　　　MRT(HK)CoLtd. Pacific　Site　Holdingu　Li. 「７５９　阿信屋」オーナー

堀　事務局次長

香港貿易発展局
古田日本首席代表

香港和僑会
筒井　会長 左

か
ら

香港和僑会との交流会は、１９－２２時まで開催（時差日本と１時間）され、海外生活が３０年以
上の経営者による体験談「日本と香港におけるビジネスの違い」についてお話し頂きました。又、
香港貿易発展局日本首席代表の古田様もゲスト参加され、香港でのビジネスの重要性を話され
ました。会場内では、JNBメンバーと和僑会メンバーの、名刺交換・意見交換が散見され、大いに
盛り上がりました。



企業視察会①　　㈱ヴェルデ　（植物工場）

郊外にある老朽化したﾋﾞﾙの中にある工場（香港市内は不動産高騰）

企業視察会②　　City Super (スーパーマーケット；上記のバジルを販売）

ジャパンセミナー

以上

１２月７日（木）

左）田野島社長　右）西田取締役 青々としたバジル（茎のまま出荷） 手作業で上記を移植

神奈川県厚木市にある㈱ヴェルデが、香港和僑会のメンバーの協力のもと、２０１２年６月から植
物工場を本格稼働させている現場を視察しました。生鮮品を輸入に頼る香港で、地産地消の高
鮮度な野菜が、先ずはバジルからスタートしました。「ヴェルデナイト」と呼ばれる、ピートモスに、
イオン交換能力の高い粘土「モンモリロナイト」をコーティングさせた高機能人工培土がキーポイ
ントで、天然素材のみを使用し、高い保水性・保肥性を持つ、日本・アメリカ・カナダで特許取得済
みの土です。

日本の成城石井のよう
な高級マーケットに、
ヴェルデの「バジル」が
茎つきで販売されてい
ます。残念ながら、前
日入荷分は完売で、当
日は午後入荷の為現
物は見れませんでし
た。

香港の中小企業向けに、ジャパンセミナーが開催され、JNBからは平沼理事（埼玉NBC会長）が
登壇され、JNBとは？埼玉NBCとは？について話されました。その後は、「日本と香港のビジネス
コラボレーションについて」のテーマのもとパネルディスカッションが開催され、味千ラーメン取締
役の重光悦枝様、岐阜県陶磁器工業協同組合連合会理事長の河口一様、味珍味香港有限公
司会長のﾌﾗﾝｷｰ・パオ・シューエン・ウー氏の３名で、香港におけるビジネス成功事例を話されま
した。


